
Ilkay Gündogan (#22)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. Januar 2009, 23:48

http://www.emsdettenervolkszei…VfL-Bochum;art2420,452631

auf jeden fall ab sommer fix. kommt aber neuerer infos schon sofort.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 12. Januar 2009, 23:56

Kenn ich nicht, aber das will nix heissen.
Langsam sind wir ja der Jungbrunnen der Liga.
Ein, zwei gestandene Spieler wären auch nicht übel.

Beitrag von „OPM“ vom 12. Januar 2009, 23:57

interessanter transfer...

Beitrag von „icetiger1968“ vom 12. Januar 2009, 23:59

http://www.bild.de/BILD/sport/…ler/jungprofi-bochum.html
Hier mal was zu ihm....kannte ihn auch ned, aber klingt zumindest mal ned sooo schlecht 

Beitrag von „weize“ vom 13. Januar 2009, 00:00
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Zitat von KillerDriller 

Kenn ich nicht, aber das will nix heissen.
Langsam sind wir ja der Jungbrunnen der Liga.
Ein, zwei gestandene Spieler wären auch nicht übel.

und schon der nächste U19 nationalspieler (naja diekmaier reinartz und risse sind ja mitlerweile
u20 nationalspieler)

Ilkay Gündogan kommt aus bochum. ist übrigens om.

noch a bissle mehr zu dem jungen. war einer von oennings schützlingen als er bei bochum a-
jugend trainer war. wir wollten ihn wohl schon im sommer (hab zumindest da ziemlich viele
presse artikel gelesen von juni/juli)

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Januar 2009, 00:11

Zitat von weize 

und schon der nächste U19 nationalspieler (naja diekmaier reinartz und risse sind ja
mitlerweile u20 nationalspieler)

Ilkay Gündogan kommt aus bochum. ist übrigens om.

noch a bissle mehr zu dem jungen. war einer von oennings schützlingen als er bei
bochum a-jugend trainer war. wir wollten ihn wohl schon im sommer (hab zumindest da
ziemlich viele presse artikel gelesen von juni/juli)

Danke.
Das klingt doch gut.
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Wenn Oenning den gut kennt und was von ihm hält verlasse ich mich mal drauf.
Krass wieviel sich hier in so kurzer Zeit zu ändern scheint.
Trotzdem warne ich nochmal vorm "Jugendwahn".
Ein paar erfahrene Spieler braucht man schon, aber die sollten qualitativ auch wirklich stark
sein.
Einfach ein paar ältere Spieler holen nur um ne Mischung zu bekommen ist auch nix.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. Januar 2009, 00:15

Zitat von KillerDriller 

Danke.
Das klingt doch gut.
Wenn Oenning den gut kennt und was von ihm hält verlasse ich mich mal drauf.
Krass wieviel sich hier in so kurzer Zeit zu ändern scheint.
Trotzdem warne ich nochmal vorm "Jugendwahn".
Ein paar erfahrene Spieler braucht man schon, aber die sollten qualitativ auch wirklich
stark sein.
Einfach ein paar ältere Spieler holen nur um ne Mischung zu bekommen ist auch nix.

Alles anzeigen 

Meinst ned, dass Mnari, Schäfer, Pinola, Wolf, Kluge, Mintal als erfahrene Spieler reichen?

Beitrag von „wikinger“ vom 13. Januar 2009, 00:18

Zitat von icetiger1968 

Meinst ned, dass Mnari, Schäfer, Pinola, Wolf, Kluge, Mintal als erfahrene
Spieler reichen?

Für die 2. Liga könnte es evtl. reichen. Aber bei einem eventuellen Aufstieg müssen schon ein
paar Erfahrenere hinzukommen ist.
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Beitrag von „evo3de“ vom 13. Januar 2009, 00:20

@icetiger..

nach einem Aufstieg, streiche mnari, pinola und kluge..

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Januar 2009, 00:22

Zitat von icetiger1968 

Meinst ned, dass Mnari, Schäfer, Pinola, Wolf, Kluge, Mintal als erfahrene Spieler
reichen?

Schau mer mal.

Schäfer ist ne Hammerführungsfigur -->TOP

Mnari: Da weiss man nicht ob er nochmal wirklich zum Stammspieler wird --> Abwarten

Wolf, ohne Kommentar --> TOP

Pinola: Wenn er seine Form findet dann sicher einer, an dem sich die Jungen ein Beispiel
nehmen können --> GUT
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Kluge: Ein Kämpfer vorm Herrn, einsatzmäßig unerreicht und auch technisch gut --> STARK

Mintal: Ich mag ihn sehr und als Identifikationsfigur der Hammer, aber ob er nochmal der große
Torjäger und Angriffsführer wird --> Fraglich

Hast eigentlich recht, könnte passen.
Und erfahrene Spieler, die einen mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit verstärken
kosten halt auch nen Batzen.
Wir werden sehen.
Die Variante mit den jungen Spielern ist auf jeden Fall die erfolgsversprechendere gegenüber
der, sich Fußballoldies von den Bänken und Tribünen der Bundesligisten zu holen.

Beitrag von „Chancentod“ vom 13. Januar 2009, 00:30

Zitat von KillerDriller 

Schau mer mal.

Schäfer ist ne Hammerführungsfigur -->TOP

Mnari: Da weiss man nicht ob er nochmal wirklich zum Stammspieler wird --> Abwarten

Wolf, ohne Kommentar --> TOP

Pinola: Wenn er seine Form findet dann sicher einer, an dem sich die Jungen ein
Beispiel nehmen können --> GUT
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Kluge: Ein Kämpfer vorm Herrn, einsatzmäßig unerreicht und auch technisch gut -->
STARK

Mintal: Ich mag ihn sehr und als Identifikationsfigur der Hammer, aber ob er nochmal
der große Torjäger und Angriffsführer wird --> Fraglich
(...)

Alles anzeigen 

Ausserdem bleibt zu berücksichtigen, mit welchen Rumpf-Mannschafte andere Vereine das
Unternehmen Klassenerhalt nach Erstliga-Aufstieg angehen. Ganz davon abgesehen, das wir
beim allerbesten Willen noch nicht aufgestiegen sind, möchte ich sagen, dass mir die derzeitige
Perspektive, sich nun auf ein Neues zu etablieren (sollte der Aufstieg gelingen), gar nicht so
schlecht gefällt. Die Neuzugänge lassen hoffen - und unser Potential möglicher Führungsspieler
ist nicht soooo schlecht. Da sollte man auch abwarten, was aus einem Boyake oder einem
Gygax eventuell noch wird... eine sehr gute Rückrunde vorausgesetzt, wäre ihr Ansehen sehr
positiv anzusehen.

Im Übrigen: Ich finde die optimistische Grundstimmung im Forum wesentlich aufrichtiger und
überzeugter, als nach dem Abstieg im Mai. Auch ich selbst habe überzeugtere Hoffnungen auf
eine erfolgreiche Halb-Sainson, als noch im Mai und den folgenden Monaten. Freut mich - und
lässt ich hoffen, dass wir nicht umsonst eine schöne Rückrunde ersehnen 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Januar 2009, 00:37

Zitat von Chancentod 

Ausserdem bleibt zu berücksichtigen, mit welchen Rumpf-Mannschafte andere Vereine
das Unternehmen Klassenerhalt nach Erstliga-Aufstieg angehen. Ganz davon
abgesehen, das wir beim allerbesten Willen noch nicht aufgestiegen sind,
möchte ich sagen, dass mir die derzeitige Perspektive, sich nun auf ein Neues
zu etablieren (sollte der Aufstieg gelingen), gar nicht so schlecht gefällt. Die
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Neuzugänge lassen hoffen - und unser Potential möglicher Führungsspieler ist nicht
soooo schlecht. Da sollte man auch abwarten, was aus einem Boyake oder einem
Gygax eventuell noch wird... eine sehr gute Rückrunde vorausgesetzt, wäre ihr
Ansehen sehr positiv anzusehen.

Im Übrigen: Ich finde die optimistische Grundstimmung im Forum wesentlich
aufrichtiger und überzeugter, als nach dem Abstieg im Mai. Auch ich selbst habe
überzeugtere Hoffnungen auf eine erfolgreiche Halb-Sainson, als noch im Mai und den
folgenden Monaten. Freut mich - und lässt ich hoffen, dass wir nicht umsonst eine
schöne Rückrunde ersehnen 

Da hast du absolut recht.
Muss schon relativ gut laufen um aufzusteigen, aber unmöglich ist es nicht.
Dass man mit dieser beschissenen Hinrunde (bis auf die letzten Spiele war sie das) überhaupt
noch Chancen hat zeigt wie schwach oder meinetwegen ausgewogen die Liga dieses Jahr ist.
Das gibt mir die Hoffnung, dass eine gute bis sehr gute Rückrunde zum Aufstieg reicht.
Über alles andere mache ich mir noch keine Gedanken.
Immer schön Schritt für Schritt.

Beitrag von „evo3de“ vom 13. Januar 2009, 00:45

Naja der scheint aber schon länger nach Nürnberg zu wollen: schaut mal auf das Datum der
Zeitung:

Zitat 

Ilkay Gündogan vor dem Abflug an die Noris
Von Martin Jagusch am 6. Juli 2008 15:01 Uhr
BOCHUM Nach Stefan Grummel droht dem VfL Bochum mit U 19-Akteur Ilkay Gündogan
erneut der Abgang eines hoffnungsvollen Nachwuchstalents.
77-gündogan
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Ilkay Gündogan hat den vorliegenden Profivertrag noch nicht unterschrieben und
liebäugelt mit einem Wechsel nach Nürnberg.
RN-Foto Sure

Eigentlich sollte Ilkay Gündogan in den kommenden zwei Jahren neben seiner
schulischen Ausbildung an den Profi-Bereich herangeführt werden. Doch in der ersten
Trainingswoche der Profis war von Gündogan nicht zu sehen. Die Gründe hierfür
wurden jetzt bekannt. Obwohl Gündogan schon seit längerem ein Profivertrag vorliegt
und sich Marcel Koller um Gündogans Unterschrift besonders bemühte, orientiert sich
Gündogan nun wohl Richtung Nürnberg. "Nürnberg hat Gündogan ein Angebot
unterbreitet", erklärte dazu VfL-Vorstand Ansgar Schwenken. Ein Schelm der Böses
dabei denkt, dass mit Michael Oenning, der bis zum Januar beim VfL Bochum als A-
Jugendtrainer unter Vertrag stand, jetzt an der Noris Co-Trainer von Thomas von
Heesen ist.

Bis zum 30. Juni 2009 besitzt Gündogan noch einen Jugendvertrag, der auch erfüllt
werden soll. "Gündogan ist ein großes Talent und wir sind der Meinung, dass unsere
Ansätze, ihn weiter zu fördern und an den Profibereich heranzuführen, die richtigen
sind", so Ansgar Schwenken.

Alles anzeigen 

Quelle: http://www.ruhrnachrichten.de

http://www.ruhrnachrichten.de/…VfL-Bochum;art2420,301923

Beitrag von „weize“ vom 13. Januar 2009, 00:56

Zitat von evo3de 

Naja der scheint aber schon länger nach Nürnberg zu wollen: schaut mal auf das Datum
der Zeitung:
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Quelle: http://www.ruhrnachrichten.de

http://www.ruhrnachrichten.de/…VfL-Bochum;art2420,301923

Alles anzeigen 

hab ich doch oben schon geschrieben dass oenning in scho immer sommer herlotzen wollte.

tm.de meldet des ding etz übrigens auch als fix:
http://www.transfermarkt.de/de…kay-guendogan/profil.html

und beim glubberer.de stehts auch:
http://www.glubberer.de/news/news.html

Beitrag von „Muhrer86“ vom 13. Januar 2009, 02:24

tja was soll man da denn noch sagen???

die alten hams vergeigt...und etz sollns die neuen jungen spieler richten...
freu mich schon auf die rückrunde...es kann ja nur noch besser werden...
stimmt mich auch für die zukunft sehr positiv...
vor allem weil man endlich mal im jugendbereich fündig wird...;)

aber spielt er dann auch in der ersten mannschaft oder is er nur für die amas geholt/ wird
geholt???
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Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 07:35

Zitat 

Ilkay Gündogan vor dem Abflug an die Noris

Quelle: http://www.ruhrnachrichten.de

http://www.ruhrnachrichten.de/…VfL-Bochum;art2420,301923[/quote]

ist diese noris ein fluss? warscheinlich verwechseln sie des mit der bengerds, oder was viel
wahrscheinlicher ist, sie waren noch nie da, ned a mal zum christkindlesmarkt die 1-2
redakteure der ruhrnachrichten. sollten sie mal machen. na ja, dachte andereseit auch immer,
dass zum beispiel die wedau ein fluss ist, ist sie auch, fließt aber glaub ich gar nicht durch
duisburg - dort eher so ne art landschaft? ....................

na ja vollkommen egal  . kann den auch nicht einschätzen, aber wenn der quasi vom oenning
von der bochumer U17 zur U19 hochgezogen wurde und dort unter seinen fittichen war - dann
wird der das potential des jungen schon einschätzen können. nachdem mal diese dos altintops
nummer aus wattenscheid gescheitert ist, hatte ich schon immer mal bock auf nen
interessanten nrw-deutschtürken beim club - und interessant soll er ja sein - die bild spricht ja
von bochums poldi  - hoffe er kann sich durchsetzen - wann kommt er jetzt - im winter noch
oder im sommer? wer trainiert denn die deutsche U19 - heiko herrlich, hrubesch?

Beitrag von „evo3de“ vom 13. Januar 2009, 07:43

Zitat von Trompetendrogba 
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Quelle: http://www.ruhrnachrichten.de

http://www.ruhrnachrichten.de/…VfL-Bochum;art2420,301923

ist diese noris ein fluss? warscheinlich verwechseln sie des mit der bengerds, oder was viel
wahrscheinlicher ist, sie waren noch nie da, ned a mal zum christkindlesmarkt die 1-2
redakteure der ruhrnachrichten. sollten sie mal machen. na ja, dachte andereseit auch immer,
dass zum beispiel die wedau ein fluss ist, ist sie auch, fließt aber glaub ich gar nicht durch
duisburg - dort eher so ne art landschaft? ....................[/quote]

Vielleicht wird er nicht direkt in Nürnberg wohnen wollen 

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 08:21

Zitat von KillerDriller 

Ein paar erfahrene Spieler braucht man schon, aber die sollten qualitativ auch wirklich
stark sein.
Einfach ein paar ältere Spieler holen nur um ne Mischung zu bekommen ist auch nix.

Wenn wir wirklich noch aufsteigen sollten werden wir unsere Verhandlungsposition bei
erfahreneren Spielern deutlich verbessern. Aber dass man wie vor 3 Jahren noch sich einen
Galasek holt, ist absolut unwahrscheinlich. Zum momentanen Zeitpunkt wäre der Transfer
eines erfahrener Spieler, der uns wirklich weiterbringt eine Sensation.

Sicher hat da Bader schon Kontakte geknüpft, aber so lange nicht klar ist wo wir nächste Saison
spielen, wird sich da nix tun.
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Oder hätte er Alexander Voigt holen sollen? 

Beitrag von „xxlthl“ vom 13. Januar 2009, 08:50

Willkommen beim Club!

ich kenn den Spieler überhaupt nicht, deswegen kann ich nix dazu sagen. Kann nur positiv
überraschen.
Generell ist es nicht verkehrt, junge Auswahlspieler zu holen (und auch zu verpflichten, nicht
nur auszuleihen).

Beitrag von „PHM+“ vom 13. Januar 2009, 09:28

Mit diesen Verpflichtungen von jungen Spielern ist der CLUB auf dem
richtigen Weg, aber nur mit jungen Profis zu arbeiten wäre falsch.

Der eine oder andere gestandene Fußballer sollte schon noch verpflichtet
werden, fürs Mittelfeld einen spielerisch starken Spieler und eben einen
für den Sturm aber bitte nur echte Verstärkungen.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 13. Januar 2009, 10:03

Net schlecht, aber wo steht das er schon in der Winterpause dazukommt??

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 10:11
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Zitat von Wirthsson 

Net schlecht, aber wo steht das er schon in der Winterpause dazukommt??

glaube nirgends, wenn ich mich nicht täusche (oben gibts ja genug zeitungs- und sportpotale
quellen) hat er ja quasi noch so ne art "jugend-vertrag" bis sommer bei bochum, der auch
weiter gültig sein wird. also entweder kauft man ihn jetzt schon raus für ein paar kleine
penunzen und lässt ihn sich die rückrunde in nürnberg, in der 2. mannschaft und vielleicht mit n
paar einwechslungen im profi team zu akklimatisieren.

dazu würde ich fast raten, sonst ist der sprung vielleicht, auch wenn bochum ihm das bereits
mehr oder minder auch schon in aussicht gestellt hat, wenn wir aufsteigen, vielleicht fast n
bischen groß. oder man wartet halt bis sommer - dann wär ich aber, ähnlich wie bei diekmeier
damals vorläufig stark dafür, das hier in richtung transferbörse zu verschieben zwecks der
übersichtlichkeit.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 10:32

Beim zweiten Durchlesen ist mir aufgefallen, dass in dem Artikel eindeutig Profivertrag steht.
Da ihn Oenning kennt und der Junge nicht total in ein Loch fällt, rechne ich fest mit ihm in der 1.
Mannschaft. Dass er bei Nichteinsatz dann in der II. spielt kann natürlich auch vorkommen.

Beitrag von „weize“ vom 13. Januar 2009, 13:55

Zitat von debberla 

Beim zweiten Durchlesen ist mir aufgefallen, dass in dem Artikel eindeutig Profivertrag
steht. Da ihn Oenning kennt und der Junge nicht total in ein Loch fällt, rechne ich fest
mit ihm in der 1. Mannschaft. Dass er bei Nichteinsatz dann in der II. spielt kann
natürlich auch vorkommen.
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ich denke es läuft wie bei bieler oder frantz oder kammermayer. bei den profis
ergänzungsspeiler (anfangs) und erst mal bei den amas eingesetzt. dass mehr draus werden
kann haben ja frantz, bieler und maroh gezeigt.

Beitrag von „FCNMax“ vom 13. Januar 2009, 16:20

Scheint mir ein richtig guter Transfer zu sein - kostet allenfalls Ausbildungspauschale, macht
einen vernünftigen Eindruck und hat bisher eine tolle Laufbahn vorzuweisen (derzeit U-
Nationalspieler, sehr gute Trefferquote in der A-Jugend-Bundesliga und bereits erste
Trainingserfahrungen bei den Profis). Da kann man nichts falsch machen...

Beitrag von „Stengel“ vom 13. Januar 2009, 17:15

is etz zwar net unbedingt das thema, aber:
wie schauts eigtl mit der 6+5 regel aus ? kommt die jetzt nicht in nächster zeit ? is nämlich
schon verwundernd wieviel deutsche zur zeit beim club verpflichtet werden !
PS: Ich weiß er is kein deutscher (denk ich zumindest beim namen  )

Edit: Laut NN ist er wohl doch Deutscher 

Beitrag von „Anaerob“ vom 13. Januar 2009, 17:17

Zitat von Stengel 

is etz zwar net unbedingt das thema, aber:
wie schauts eigtl mit der 6+5 regel aus ? kommt die jetzt nicht in nächster zeit ? is
nämlich schon verwundernd wieviel deutsche zur zeit beim club verpflichtet werden !
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PS: Ich weiß er is kein deutscher (denk ich zumindest beim namen  )

Edit: Laut NN ist er wohl doch Deutscher 

Ist deutscher - deutscher U-19 Nati ...

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 17:38

was ist denn jetzt eigentlich seine position?

dachte ursprünglich angreifer (auch so aus den paar quellen rauszulesen) - so wie´s in der NN
steht und ich auch grade auf gong gehört habe scheint er aber eher jemand für mittelfeld zu
sein bzw. relativ variabel im offensivbereich einsetzbar zu sein.

Beitrag von „Failhaid“ vom 13. Januar 2009, 17:50

ein OM glaube ich so wie ich ihn kenne...aber auf jeden Fall wieder ein Riesentalent :hoch:

Beitrag von „Powerbag“ vom 13. Januar 2009, 18:00

ilkay_guendogan.jpgImage not found or type unknown
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Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 18:18

Zitat von Powerbag 

ilkay_guendogan.jpg

seid ihr euch sicher, dass der 18 ist? :shock: - ne gschmarri, immer her mit dem jungen
deutschen kebab-bomber - nur um missverständnissen vorzubeugen, bin ein großer fan der
türkischen imbiss-spezialität. 

mein stand der dinge - so wie sich das abzeichnet - lasst ihn jetzt schon kommen + harry bleibt
(man hört ja nix grade) - vielleicht zeigt er ja das schon in seinen jungen jahren, was ihm
wahrscheinlich über kredit zugetraut wird. dann kann er vielleicht pagenburg ersetzen, auch
wenn mir dessen abschied nach den beiden tests etwas schwerer fällt, und zumindest als
stürmer 4 vielleicht als einwechselkandidat den drei vor sich n bischen dampf machen.

Beitrag von „weize“ vom 13. Januar 2009, 18:49

Zitat von Trompetendrogba 

seid ihr euch sicher, dass der 18 ist? :shock: - ne gschmarri, immer her mit dem jungen
deutschen kebab-bomber - nur um missverständnissen vorzubeugen, bin ein großer
fan der türkischen imbiss-spezialität. 

mein stand der dinge - so wie sich das abzeichnet - lasst ihn jetzt schon kommen +
harry bleibt (man hört ja nix grade) - vielleicht zeigt er ja das schon in seinen jungen
jahren, was ihm wahrscheinlich über kredit zugetraut wird. dann kann er vielleicht
pagenburg ersetzen, auch wenn mir dessen abschied nach den beiden tests etwas
schwerer fällt, und zumindest als stürmer 4 vielleicht als einwechselkandidat den drei
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vor sich n bischen dampf machen.

das bild ist halt auch 3 jahre alt. wie kommst du drauf dass harry bleibt. also so konkret wie
jetzt war sein weggang noch nie (auch wenn auch jetzt noch ein langer weg zu gehen ist aber
sind ja noch fast 20 tage) außerdem ist der kerl kein stürmer sondern om.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 18:56

Zitat von Trompetendrogba 

was ist denn jetzt eigentlich seine position?

In dem Alter weiß man das nicht so genau. Bei Transfermarkt steht Offensiv-Allrounder. Auf der
Seite vom Vfl Bochum wird er als Mittelfeldspieler geführt. Dort ist auch ein aktuelles Foto:
http://www.vfl-bochum.de/webca…ielervisi_de_2061_557.htm

In der II. wurde er einmal zur Halbzeit für einen Stürmer eingewechselt und das zweite Mal wird
er von Anfang an im Mittelfeld aufgeführt.
http://www.vfl-bochum.de/webca…berichtStats_38_46_de.htm
http://www.vfl-bochum.de/webca…berichtStats_39_46_de.htm

Die Spiele waren die letzten beiden vor der Winterpause. Das ist also kurz vor regelmäßig 

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 19:07

Fast vergessen...: In der U19 wurde er anscheinend fast immer als Außenstürmer eingesetzt in
einem 4-3-3.
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Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 19:09

ihr habt mir sehr weitergeholfen - weize und debberla. mittlerweile weiß ich auch nicht mehr
genau wie ich eigentlich auf stürmer gekommen bin. kann er, ja noch formbar, vielleicht auch
reinrutschen. dazu bräuchte man mal genauere aussagen zu seinen stärken und zu seiner
spielanlage von bochumer seite. war wahrscheinlich des poldi-gschmarri von der bild und dass
ich gedacht hatte bei tm.de MS gesehen zu haben.

allgemein muss man um ihn wohl auch nicht so den hype, den ich selber hier mitfabriziere, zu
machen. war halt nur von wegen auch der wattenscheid-altintop-reminiszenz, wo ich mich mal
auch freuen würde, wenn ein so junger spieler auch von anfang an n volltreffer wäre. aber lass
mer ihm n bissi zeit.

nachtrag - die 4-3-3 gschichte find ich auch nicht unspannend - bräuchte man jetzt nur noch
den in der mitte und das gegenstück auf links, vielleicht frantz oder rechts risse. und dann wär
das auch wieder n spielsystem was man mal spielsituativ oder von anfang an einstreuen könnte

Beitrag von „Nicky“ vom 13. Januar 2009, 19:23

Zitat von wikinger 

Für die 2. Liga könnte es evtl. reichen. Aber bei einem eventuellen Aufstieg müssen
schon ein paar Erfahrenere hinzukommen ist.

Au ja, wieder 35jährige Tschechenbrecher .... ne, laß mal, der Weg ist schon richtig. Hoffenheim
hat auch keine gestandenen - und so wirklich schlecht spielen die nicht.
Die Meyersche Schule der gealterten Langsamkeit brauch ich wirklich nicht zurück.

Beitrag von „Failhaid“ vom 13. Januar 2009, 20:11
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eben.Bei Hoffenheim sin die älteasten (die auch zum einsatz kommen) Selim Teber mit 26 und
Per Nilsson mit 24...lieber den Fuchs noch des ein oder andere mal bringen,der is auch gut
genug,da brauch mer keinen erfahrenen holen...

Beitrag von „AlexG“ vom 13. Januar 2009, 22:15

Wäre ich nicht Clubfan würde ich sagen das es nicht gerade höflich ist Jahre lang die
Nachwuchsarbeit zu verpennen und sich dann bei anderen Vereinen zu bedienen 

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 13. Januar 2009, 22:17

Thomas von Heesen redet über Konzepte, Oenning hat welche! 
http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=950198&kat=31&man=3

Klassischer Zehner also!

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 13. Januar 2009, 22:32

ich mag klassische zehner - immer her damit

Beitrag von „debberla“ vom 13. Januar 2009, 22:57

Zitat von Trompetendrogba 
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nachtrag - die 4-3-3 gschichte find ich auch nicht unspannend - bräuchte man jetzt nur
noch den in der mitte und das gegenstück auf links, vielleicht frantz oder rechts risse.
und dann wär das auch wieder n spielsystem was man mal spielsituativ oder von
anfang an einstreuen könnte

Also er hat in der U19 immer in der Sturmlinie gespielt. Anfangs war es noch 4-4-2 und später
4-3-3. Die Spiele in der 2. von Bochum würde ich nicht überbewerten.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 15. Januar 2009, 09:01

grazie; übrigens bei tm.de im club-forum gibts auch noch n paar ganz interessante
beschreibungen zu dem spieler von bochumer seite - lesen sich ganz nett.

Beitrag von „weize“ vom 3. Februar 2009, 00:48

http://www.vfl-bochum.de/webca…les_meldung_6010_3_de.htm

das ging heute völlig unter na dann herzlich willkommen

Beitrag von „KillerDriller“ vom 3. Februar 2009, 00:50

Zitat von weize 

http://www.vfl-bochum.de/webca…les_meldung_6010_3_de.htm

das ging heute völlig unter na dann herzlich willkommen
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Herzlich willkommen.

Hoffe der verstärkt die Amas und wer weiss, vielleicht schnuppert er an die erste ran!

Beitrag von „weize“ vom 3. Februar 2009, 00:53

Zitat von KillerDriller 

Herzlich willkommen.

Hoffe der verstärkt die Amas und wer weiss, vielleicht schnuppert er an die erste ran!

startaufstellung gegen lautern nix anderes erwarte ich!!! 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 3. Februar 2009, 00:59

Zitat von weize 

startaufstellung gegen lautern nix anderes erwarte ich!!! 

Wenigstens haben ein paar noch ihren Humor! 
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Beitrag von „weize“ vom 3. Februar 2009, 01:07

Zitat von KillerDriller 

Wenigstens haben ein paar noch ihren Humor! 

gut wieder back to ernst  . wieso nicht gleich mal auf die bank. warum soll er nicht der
nächste maroh oder frantz werden. die haben vorher auch net mehr als 4 liga gespielt.

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 3. Februar 2009, 01:17

Zitat von weize 

gut wieder back to ernst  . wieso nicht gleich mal auf die bank. warum soll er
nicht der nächste maroh oder frantz werden. die haben vorher auch net mehr als
4 liga gespielt.

Wer weiß, Vorteil für Ilkay G. : Oenning kennt ihn
Vielleicht wird er ne Überraschung

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 3. Februar 2009, 01:31

so, über nacht kam etz der torjäger und der spielmacher. aufstieg, wir kommen! 

Beitrag von „4th Generation“ vom 3. Februar 2009, 01:45
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Das offensive Mittelfeld ist im Zentrum nur dünn besetzt, da könnte er möglicherweise schon
bald zu seinem Debüt bei den Profis kommen.

Auf jeden Fall willkommen beim Club!

Beitrag von „debberla“ vom 3. Februar 2009, 07:58

Er hat auch schon oft genug Außenstürmer gespielt, auch wenn seine Stärken anscheinend auf
der Spielmacherposition sind

Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. Februar 2009, 08:41

Naja, "Spielmacher" aus der A-Jugend und "Bomber" aus der Driten Liga ....

Wenns gut geht, Respekt MaBa ...!!!

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 3. Februar 2009, 08:48

Sorry aber warum soll der junge nicht von Anfang an spielen? Es gibt Talente die mit 17 schon
debütiert haben und so wies bei uns im Offensiven Mittelfeld aussieht brauchen wir dringend
einen kreativen Kopf! Schlimmer als gegen Augsburg und co. kanns mit ihm auch nicht werden!
Je schneller der junge dazulernt umso besser!

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 3. Februar 2009, 09:07
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wenigstens eine gute entscheidung gestern.

anders wie bei bunjaku - durch harry-abgang und keinem 4.stürmer zwangsweise bestehende
druck - mit dem der alberto aber umgehen kann (wie ich fest hoffe) - sicher ein spieler, den
man erst etwas heranführen muss (auch über die zweite). als spieler, der aber auch schon als
stürmer unterwegs war (gut war perchtold auch) und vor allem mann für´s ZOM (vielleicht
jemand den man mal die letzten 15-20 minuten für mintal bringen kann) könnte man ihn ja mal
schon ab und zu als einwechselspieler reinschmeißen ins kalte wasser. vielleicht bringt er ja
dann frischen wind oder kann als von oenning als "klassische 10" titulierter spieler auch nen
guten pass in die spitze anbringen.

auf jeden fall kann er sich schon mal hier an´s umfeld gewöhnen und einleben. herzlich
willkommen und viel erfolg und spass in der neuen heimat sportlich wie privat.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 3. Februar 2009, 10:48

Zitat von Zarate_66 

Naja, "Spielmacher" aus der A-Jugend und "Bomber" aus der Driten Liga ....

Wenns gut geht, Respekt MaBa ...!!!

Ich bin ebenfalls sehr gespannt

Beitrag von „eintakter“ vom 3. Februar 2009, 11:32

Zitat von Trompetendrogba 
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wenigstens eine gute entscheidung gestern.

anders wie bei bunjaku - durch harry-abgang und keinem 4.stürmer zwangsweise
bestehende druck - mit dem der alberto aber umgehen kann (wie ich fest hoffe) - sicher
ein spieler, den man erst etwas heranführen muss (auch über die zweite). als spieler,
der aber auch schon als stürmer unterwegs war (gut war perchtold auch) und vor allem
mann für´s ZOM (vielleicht jemand den man mal die letzten 15-20 minuten für mintal
bringen kann) könnte man ihn ja mal schon ab und zu als einwechselspieler
reinschmeißen ins kalte wasser. vielleicht bringt er ja dann frischen wind oder kann als
von oenning als "klassische 10" titulierter spieler auch nen guten pass in die spitze
anbringen.

auf jeden fall kann er sich schon mal hier an´s umfeld gewöhnen und einleben. herzlich
willkommen und viel erfolg und spass in der neuen heimat sportlich wie privat.

aber falls er die ersten eineinhalb spiele nicht einschlägt sollten wir für alle fälle schonmal
eruieren:

in welchen discos verkehrt er?
welche frisur hat er?
welchen friseur (ganz wichtig) hat er?
wie oft geht er skifahren?
macht er freiwillige trainingsstunden?
wie baggert er mädels an?
hat er irgendwas mit bielefeld/vHeesen zu tun?
hat er einen froschblick?

nur mal so ...

herzlich willkommen und les bloss nicht zu oft in diesem forum 
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Beitrag von „parsof“ vom 3. Februar 2009, 11:37

Herzlich Willkommen beim 1.FC Nürnberg, Ilkay!!!
Schön, dass du dich für unsern Glubb (jetzt schon) entschieden hast... 

Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 12:07

im kicker steht er komtm quasi als ersatz für breska.
sieht nicht nach 2.mannschaft verstärken aus oder?
Vor allem hätte man dann ja auch bis Somemr warten können.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 3. Februar 2009, 12:09

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/503841/

hier zum beleg

Beitrag von „eintakter“ vom 3. Februar 2009, 12:14

Zitat von Trompetendrogba 

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/503841/

hier zum beleg
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wenn man sich mal den absatz
[

Zitat von Kicker 

Winter-Fluktuation: Fünf gingen, fünf kamen

Mit Breska erhöht sich die Zahl der Nürnberger Abgänge im Winter nach den Transfers
von Engelhardt, Masmanidis, Pagenburg und Charisteas auf fünf. Dem stehen die
Neuzugänge Risse, Reinartz (beide Leverkusen), Diekmeier (Bremen), Bunjaku (Erfurt)
und eben Gündogan gegenüber.

wenn man sich das mal so durchliest find ich eigentlich wir haben uns doch sehr gut oder
zumindest mit potential verstärkt 

Beitrag von „Chaos“ vom 3. Februar 2009, 12:36

Glaubst du ernsthaft, dass diese Spieler sofort einschlagen?

Beitrag von „salzi“ vom 3. Februar 2009, 12:38

Zitat von Chaos 

Glaubst du ernsthaft, dass diese Spieler sofort einschlagen?

WEil ihre Vorgänger ja solche Wunderspieler warn ....

Beitrag von „Chaos“ vom 3. Februar 2009, 12:39
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Zitat von salzi 

WEil ihre Vorgänger ja solche Wunderspieler warn ....

Wollen wir uns verstärken oder auf dem gleichen Niveau weiterwursteln?

Beitrag von „salzi“ vom 3. Februar 2009, 12:42

Zitat von Chaos 

Wollen wir uns verstärken oder auf dem gleichen Niveau weiterwursteln?

Letztes Jahr ham beim Koller auch (fast) alle Hurra geschrien und es hat uns nix gebracht ...

Beitrag von „Chaos“ vom 3. Februar 2009, 12:43

Zitat von salzi 

Letztes Jahr ham beim Koller auch (fast) alle Hurra geschrien und es hat uns nix
gebracht ...

Weil Koller letztes Jahr nichts gebracht hat (2 Tore, 6 Vorlagen), ist es also schlecht sich im
Winter zu verstärken? Das ist einfach keine Argumentation...

Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 12:45
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woher weisst du eigentlich genau dass wir uns nicht verstärkt haben?

Beitrag von „Chaos“ vom 3. Februar 2009, 12:57

Subjektive Wahrnehmung. Wenn Risse und Reinartz so überragen wären - warum können sie
sich bei Leverkusen nicht durchsetzen? Warum konnte sich Bunjaku in Schaffhausen und
Paderborn nicht durchsetzen? Zudem haben wir uns rein quantitativ in der Offensive
verschlechtert. Ich sehe keinen Anlass zur Freude...

Beitrag von „Powerbag“ vom 3. Februar 2009, 13:01

hoffen wir mal dass Gündogan mehr ist/ wird als ein zweiter Vidosic den wir seit jahren mit
durchfüttern....

Beitrag von „FcnPat“ vom 3. Februar 2009, 13:08

Zitat von Chaos 

Subjektive Wahrnehmung. Wenn Risse und Reinartz so überragen wären - warum
können sie sich bei Leverkusen nicht durchsetzen? Warum konnte sich Bunjaku in
Schaffhausen und Paderborn nicht durchsetzen? Zudem haben wir uns rein quantitativ
in der Offensive verschlechtert. Ich sehe keinen Anlass zur Freude...

:hoch:

Beitrag von „maigl“ vom 3. Februar 2009, 13:19
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Warum sollte er zu jung für die 1.Mannschaft sein? Den Kroos wollten hier auch einige bei uns
sehen. Wäre er dann auch nur einer für die 2.Mannschaft gewesen? Will damit ned sagen des
Ilkay genausogut wie Kroos ist, aber wenn er nur annähernd soviel Talent hat wie ihm
nachgesagt wird sollte er schon in der Rückrunde bie uns eine Rolle spielen

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 3. Februar 2009, 13:21

Zitat von maigl 

Warum sollte er zu jung für die 1.Mannschaft sein? Den Kroos wollten hier auch einige
bei uns sehen. Wäre er dann auch nur einer für die 2.Mannschaft gewesen? Will damit
ned sagen des Ilkay genausogut wie Kroos ist, aber wenn er nur annähernd soviel
Talent hat wie ihm nachgesagt wird sollte er schon in der Rückrunde bie uns eine Rolle
spielen

wenn´s so sein sollte und er eben diese rolle - dann auch überraschend und erfolgreich spielt -
hat glaub ich niemand was dagegen

Beitrag von „Behaim“ vom 3. Februar 2009, 14:03

Grundsätzlich gefallen mir alle Winter-Neuzugänge!
Schöne Transferarbeit, Respekt! Der Weg mit jungen hungrigen erfolgsversprechenden
Talenten gefällt mir ganz gut.

Lediglich glaube ich, dass uns das kurzfristig nicht in die erste Liga bringen wird! Mittelfristig
vielleicht schon, nur leider haben wir keinen Mäzen im Hintergrund (wie die TSG den Hr. Hopp),
der dann auch dafür sorgen kann, dass diese Talente auch bei uns bleiben.

Bin auf jeden Fall auf die Neuen gespannt und hoffe, dass die alle auch ihre Chance
bekommen! Wie gesagt, ich glaube mittlerweile nicht mehr an den direkten Wiederaufstieg, für
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die mittelfristige Zukunft aber, freuts mich

Könnte theoretisch auch noch mit nem weiteren Jahr in der 2. Liga leben, alleine die dann wohl
sicheren Abgänge von Kluge, Wolf und Pinola schmerzen schon gewaltig!

Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 14:11

Zitat von Behaim 

Könnte theoretisch auch noch mit nem weiteren Jahr in der 2. Liga leben, alleine die
dann wohl sicheren Abgänge von Kluge, Wolf und Pinola schmerzen schon
gewaltig!

das ist noch längst nicht gesagt

Beitrag von „ClubChris“ vom 3. Februar 2009, 14:13

Zitat von Chaos 

Subjektive Wahrnehmung. Wenn Risse und Reinartz so überragen wären - warum
können sie sich bei Leverkusen nicht durchsetzen? Warum konnte sich Bunjaku in
Schaffhausen und Paderborn nicht durchsetzen? Zudem haben wir uns rein quantitativ
in der Offensive verschlechtert. Ich sehe keinen Anlass zur Freude...

Warum hat sich Bieler nicht bei Hertha durchgesetzt? Warum hat sich Perchtold in Stuttgart
nicht durchgesetzt? Warum hat sich Pinola bei Atletico Madrid nicht durchgesetzt?
Sind doch trotzdem alles Spieler, die uns weiterhelfen, oder?
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Risse und Reinartz sind gerade 19, bzw. 20 geworden, da hat man`s nicht so leicht bei einem
Topteam wie Leverkusen.

Bunjaku war ich Schaffhausen und Paderborn Anfang Zwanzig, hat sich seitdem in Erfurt
beachtlich weiterentwickelt. 34 Tore in 74 Spielen, das ist ordentlich. Doppelpack gegen Bayern
nicht mitgerechnet.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 3. Februar 2009, 14:16

Zitat von Behaim 

Grundsätzlich gefallen mir alle Winter-Neuzugänge!
Schöne Transferarbeit, Respekt! Der Weg mit jungen hungrigen erfolgsversprechenden
Talenten gefällt mir ganz gut.

Lediglich glaube ich, dass uns das kurzfristig nicht in die erste Liga bringen wird!
Mittelfristig vielleicht schon, nur leider haben wir keinen Mäzen im Hintergrund (wie die
TSG den Hr. Hopp), der dann auch dafür sorgen kann, dass diese Talente auch bei uns
bleiben.

Bin auf jeden Fall auf die Neuen gespannt und hoffe, dass die alle auch ihre Chance
bekommen! Wie gesagt, ich glaube mittlerweile nicht mehr an den direkten
Wiederaufstieg, für die mittelfristige Zukunft aber, freuts mich

Könnte theoretisch auch noch mit nem weiteren Jahr in der 2. Liga leben, alleine die
dann wohl sicheren Abgänge von Kluge, Wolf und Pinola schmerzen schon gewaltig!

Alles anzeigen 

gutes statement - wobei ich leider sagen muss, dass das der punkt war, wo meine stimmung
leider etwas von wütend zu depressiv überschwappt (zumindest bis zum 3:1 mit zwei bunjaku-
toren gegen lautern  ). ziemlich den punkt getroffen - behaim. wenn man das weiterspinnt
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erkennt man halt auch system, dass man sich zumindest für ein weiteres jahr zweite liga bei
entsprechenden, wahrscheinlichen abgängen absichert. kluge - in defensiver lesart: z.B.
perchtold, offensiv etwa als ZOM: gündogan, wolf - reinartz,....,pinola - bieler. das mag
gelungen sein - ich persönlich hab aber eigentlich auf einen kraftakt gehofft, wieder direkt nach
oben zu kommen. wie gesagt - ich will jetzt aber auch nix zerreden - noch ist alles drin -
vielleicht schaffen es ja die jungen wilden um bieler, diekmeier, frantz und co.

ach ja - hier simmer ja bei gündogan - also auch du ilkay - frei von der leber weg nach vorne -
lass dich von so greinmaicherchlas wie mir ned irgendwas einreden - gott sei dank ließt du des
ja sowieso ned. 

Beitrag von „parsof“ vom 3. Februar 2009, 14:33

Zitat von Chaos 

Glaubst du ernsthaft, dass diese Spieler sofort einschlagen?

Zitat von Chaos 

Subjektive Wahrnehmung. Wenn Risse und Reinartz so überragen wären - warum
können sie sich bei Leverkusen nicht durchsetzen? Warum konnte sich Bunjaku in
Schaffhausen und Paderborn nicht durchsetzen?

Oh man oh man oh man... des sind alles Spieler Anfang 20... vielleicht entwickeln die sich
noch!?!? Meinst du etwa, ein bezahlbarer Spieler Anfang 20 von Bayer Leverkusen (oder
vergleichbaren Vereinen) wäre zum jetzigen Zeitpunkt zum 1.FCN in die 2.Liga gekommen???
Kannst mir ja gerne Namen nennen! Ich sag dir: Träum weiter!!

Ich finde die verpflichteten Spieler in unserer Situation super!!! Jeder hat irgendwo und
irgendwann mal angefangen... und die verpflichteten Spieler haben alle gezeigt, dass sie es
können! Jetzt müssen sie sich halt durchsetzen und sich entwickeln, aber mit dieser Skepsis,
wie sie z.B. hier im Forum herrscht werden sie es ganz schwer haben!!! Lasst uns doch einfach
nur unsere Mannschaft unterstützen!! Ist das so schwierig??
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Beitrag von „Chaos“ vom 3. Februar 2009, 14:49

Zitat von ClubChris 

Warum hat sich Bieler nicht bei Hertha durchgesetzt? Warum hat sich Perchtold in
Stuttgart nicht durchgesetzt? Warum hat sich Pinola bei Atletico Madrid nicht
durchgesetzt?
Sind doch trotzdem alles Spieler, die uns weiterhelfen, oder?

Risse und Reinartz sind gerade 19, bzw. 20 geworden, da hat man`s nicht so leicht bei
einem Topteam wie Leverkusen.

Bunjaku war ich Schaffhausen und Paderborn Anfang Zwanzig, hat sich seitdem in
Erfurt beachtlich weiterentwickelt. 34 Tore in 74 Spielen, das ist ordentlich. Doppelpack
gegen Bayern nicht mitgerechnet.

Bieler ist die Ausnahme. Von Perchtold halte ich nicht wirklich viel. Bei Pinola war es wohl so,
dass er einfach zu schlecht für Atletico Madrid ist.

Risse und Reinartz sind noch sehr jung, da muss ich dir zustimmen. Aber ist nicht gerade
Leverkusen bekannt dafür, blutjungen Talenten eine Chance zu geben? Castro, Renato Augusto,
Vidal und Henrique sprechen doch eine deutliche Sprache.

Bei Bunjaku bin ich ebenfalls positiv gestimm. Was soll schon schiefgehen? Er kostet praktisch
nichts und kann mich nur positiv überraschen. Seine Tore in der 3. Liga interessieren mich
weniger und es gab schon mehrere Spieler, die gegen die Bayern getroffen haben und aus
denen nichts geworden ist. Dennoch: Bei Bunjaku bin ich optimistisch.

Beitrag von „Chaos“ vom 3. Februar 2009, 14:50
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Zitat von parsof 

Oh man oh man oh man... des sind alles Spieler Anfang 20... vielleicht entwickeln die
sich noch!?!? Meinst du etwa, ein bezahlbarer Spieler Anfang 20 von Bayer Leverkusen
(oder vergleichbaren Vereinen) wäre zum jetzigen Zeitpunkt zum 1.FCN in die 2.Liga
gekommen??? Kannst mir ja gerne Namen nennen! Ich sag dir: Träum weiter!!

Ich finde die verpflichteten Spieler in unserer Situation super!!! Jeder hat irgendwo und
irgendwann mal angefangen... und die verpflichteten Spieler haben alle gezeigt, dass
sie es können! Jetzt müssen sie sich halt durchsetzen und sich entwickeln, aber mit
dieser Skepsis, wie sie z.B. hier im Forum herrscht werden sie es ganz schwer haben!!!
Lasst uns doch einfach nur unsere Mannschaft unterstützen!! Ist das so schwierig??

Les dir meinen oberen Beitrag durch.

Ich finde wir verpflichten nicht super. Weil ich zwar entwicklungsfähige Spieler toll finde, aber
auch Spieler will, die sofort tauglich sind. Ich habe nicht vergessen, dass der Abstieg ein
"Betriebsunfall" ist und schnellstmöglich durch einen Aufstieg mit Klassenerhalt revidiert
werden muss. Daran - und an wirklich nichts anderem - messe ich die Verantwortlichen.

Beitrag von „hankkann“ vom 3. Februar 2009, 14:52

zur Erinnerung:

Dies ist der Gündogan-Fred!

Und so leid es mir tut:
Ein Türke ist beim Club noch nie groß raus gekommen.
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Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 14:53

Zitat von hankkann 

zur Erinnerung:

Dies ist der Gündogan-Fred!

Und so leid es mir tut:
Ein Türke ist beim Club noch nie groß raus gekommen.

wieviele türken gab es hier eigentlich schon?
abgesehn davon ist er kein türke

Beitrag von „ninaahhh“ vom 3. Februar 2009, 14:55

Zitat von hankkann 

zur Erinnerung:

Dies ist der Gündogan-Fred!

Und so leid es mir tut:
Ein Türke ist beim Club noch nie groß raus gekommen.

Das ist auch wirklich ein umwerfendes Argument 
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Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 3. Februar 2009, 14:56

Zitat von Chaos 

Wollen wir uns verstärken oder auf dem gleichen Niveau weiterwursteln?

Genauso Brillant analysiert die die Spieltage... :hoch: Einer der wenige der die Zeichen
erkennt...

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 3. Februar 2009, 14:57

Zitat von Dude 

wieviele türken gab es hier eigentlich schon?
abgesehn davon ist er kein türke

Einigen wir uns auf Türkische Wurzeln bzw. Vorfahren....

Beitrag von „hankkann“ vom 3. Februar 2009, 14:57

Zitat von Dude 

wieviele türken gab es hier eigentlich schon?
abgesehn davon ist er kein türke

Oktay, Sentürk ... gab schon einige.
In der Vergangenheit waren teilweise die Hälfte der A-Jugendspieler beim Club mit türkischen
Namen ausgestattet.

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/3299-ilkay-g%C3%BCndogan-22/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3299-ilkay-g%C3%BCndogan-22/


Beitrag von „ninaahhh“ vom 3. Februar 2009, 14:59

Ich stell jetzt mal in den Raum das es in Bundesweit einigen A-Jugenden einige Spieler mit
türkischem Namen gibt 

Beitrag von „hankkann“ vom 3. Februar 2009, 15:03

Zitat von ninaahhh 

Ich stell jetzt mal in den Raum das es in Bundesweit einigen A-Jugenden einige Spieler
mit türkischem Namen gibt 

Du schaust wirklich über den eigenen Tellerrand hinaus! 
Blos ein Serdar Tasci, oder ein Yil. Bastürk haben halt auch mal den Durchbruch geschafft bei
Hertha, Bochum, Stuttgart.
Bei uns halt noch keiner.

Beitrag von „ninaahhh“ vom 3. Februar 2009, 15:06

Ja, ist aber alles ziemlich obligatorisch. Vielleicht hätten dies ja bei uns auch geschafft, obwohl
sie Türken sind.

Wir werdens wohl nie erfahren 

Wir könnten aber nach Bunjakovic auch einfach den Gündoganic draus machen, mit den ic´s is
es hier ja immer einigermaßen gelaufen 

Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 15:12
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Zitat von hankkann 

Du schaust wirklich über den eigenen Tellerrand hinaus! 
Blos ein Serdar Tasci, oder ein Yil. Bastürk haben halt auch mal den Durchbruch
geschafft bei Hertha, Bochum, Stuttgart.
Bei uns halt noch keiner.

die altintops sind keine türken?

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 3. Februar 2009, 15:18

Zitat von Dude 

die altintops sind keine türken?

sind die beim Club groß rausgekommen? :shock:

Beitrag von „Platzwart02“ vom 3. Februar 2009, 15:20

Is doch wurscht was er is.

Hauptsache er ist jung, kann verletzungsfrei gerade aus laufen, weiß wie ein Ball aussieht und
wo das Tor steht.
Des langt fürn Club. 

Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 15:21
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Zitat von Exil-Glubberer 

sind die beim Club groß rausgekommen? :shock:

tasci und bastürk sind eigengewächse vom club???

Beitrag von „roland_franken“ vom 3. Februar 2009, 15:23

Özil vergessen !

Beitrag von „Dude“ vom 3. Februar 2009, 15:25

also wenn wir jetzt nicht ale aneinander vorbeireden gibt es in der buli einige türken.
hoffenheim, bochum, bayern,stuttgart und und und...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 3. Februar 2009, 15:25

Zitat von Dude 

tasci und bastürk sind eigengewächse vom club???

behauptet ja auch keiner 

Beitrag von „roman2k“ vom 3. Februar 2009, 15:26
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Zitat von hankkann 

zur Erinnerung:

Dies ist der Gündogan-Fred!

Und so leid es mir tut:
Ein Türke ist beim Club noch nie groß raus gekommen.

Du verweist auf das eigentliche Thema, um mit so einem blöden Statement zu kommen? 

Beitrag von „montana“ vom 3. Februar 2009, 15:39

Ahmet Kulabas hat scho 8x eingelocht

hats also bei club scho zu was gebracht 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 3. Februar 2009, 15:48

Zitat von Dude 

die altintops sind keine türken?

und die wären damals, wenn ich mich nicht täusche - um ein haar von wattenscheid bei uns
gelandet.
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mir ist im endeffekt wurscht ob die spieler nationalitätentechnisch aus schorschlersgmünd oder
timbunktu kommen - hauptsache sie sind gut. dennoch muss ich sagen, dass ehrlich gesagt die
türken-nummer neben der altintop-super krasse-nrw-türken-connection auch für mich noch
zwei weitere vorteile bietet evtl.:

1) weiß gar nimmer wies bei dem oktay z.B war (gab´s da net sogar ganz zu anfang türkische
fahnen im stadion?) / beim harry ham sich die griechen glaub ich auch nur am anfang geoutet -
aber es gibt auf jeden fall ja schon auch n bestehendes, großes club-sympathisanten-potential
unter unseren türkischen mitbürgern (2007: 22 032 einwohner von nbg./ 23% der bevölkerung
nbg.´s by the way) - schadet net wenn die dann verstärkt ihrem local club und ihrem neuen
local hero, wenn er einschlägt, die daumen drücken und net wie sonst nonstopp mit
galatasaray und fenerbahce ankommen.

2) in der regel - am liebsten würd ich das ja klein schreiben - aber wurscht - sind die späher aus
der türkischen superlig da auch immer ganz vorne mit dabei auch junge deutschtürken, die
dann vielleicht auch nicht den ganz großen wurf schaffen, für ordentlich asche in die türkei zu
lotsen, wo se dann große nummern werden. gibt´s auch x-beispiele für - also auch aus dem
gesichtspunkt heraus kein schlechter moove.

Beitrag von „Freddy“ vom 3. Februar 2009, 16:17

Ich sehe es wird weiter eifrig an einem Kader gebastelt der stark genung ist um einen
Mittelfeldplatz in der 2. Liga zu erreichen.

Beitrag von „hankkann“ vom 3. Februar 2009, 16:26

Zitat von roman2k 

Du verweist auf das eigentliche Thema, um mit so einem blöden Statement zu
kommen? 
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Ja, und  Hat doch wieder einigen Schwung in die Sache gebracht. 

Beitrag von „Tobi85“ vom 3. Februar 2009, 16:32

Zitat von Trompetendrogba 

22 032 einwohner von nbg./ 23% der bevölkerung nbg.´s by the way

das sind aber bei weitem keine 23 Prozent, eher 5 oder so *klugscheiß*

aufm Bolzplatz im Annapark gibts jedenfalls genug gute Türken, warum sollte nicht beim glubb
mal einer einschlagen?
Rein statistisch wirds Zeit
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